

Samstag, 26. Mai 2012

**Pellets und Sonne statt Öl: Nachhaltig und mit gutem Gewissen heizen**

# Natur nutzen, bares Geld sparen



zung von mindestens 2000 Euro bei der Umstellung rechnet sich der höhere Anschaffungspreis einer Pelletheizung gegenüber einer Ölheizung durchschnittlich bereits nach sieben Jahren. Für Mehrparteienhäuser aller Größen rechnen sich Heizsysteme auf Pelletbasis durch den höheren Betriebskostenanteil noch schneller. Wer ganz auf regenerative

Rohstoffe setzen möchte, entscheidet sich für die Kombination einer Solaranlage mit einer Holzpellets-Heizung. „In Verbindung mit einer Solaranlage kann man sein Gebäude heute vollkommen unabhängig von fossilen Brennstoffen heizen und man spart damit jede Menge Geld“, sagt Peter Ullrich, Inhaber der Firma Ullrich Meister der Elemente in

Bebra. „Der Staat beteiligt sich mit kräftigen Zuschüssen an der Investition in die zukunftsträchtige Technik“, erklärt der Firmeninhaber, der seinen gesamten Betrieb und sein privates Wohnhaus auf diese Weise beheizt. Die Firma Ullrich Meister der Elemente setzt auf die Produkte der Paradigma GmbH, dem Pionier für ökologische Heizsysteme.

» Schwört auf die Kombination von Solaranlage und Pellet-Heizung: Peter Ullrich bietet mit seiner Firma eine umfassende Beratung und optimal auf das jeweilige Wohnhaus zugeschnittene Technik an. Unterm Strich spart damit jeder Hausbesitzer bares Geld, entlastet die Umwelt und kann so hohe Fördermittel in An-

HEF-ROF. - Deutschland verfügt mit aktuell 3,6 Milliarden Kubikmetern über die größten Holzvorräte Mitteleuropas. Unser nachwachsender Holzvorrat nimmt jährlich sogar noch weiter zu. In punkto Lagerung und Lagerraumbefüllung stehen Holzpellets heute dem Komfort der alten Ölheizung in nichts nach: Über einen Schlauch werden die Pellets - vom Ablauf vergleichbar mit einer Heizöllieferung - in das Lager eingeblasen. Zudem benötigt das Brennstofflager gewöhnlich nicht mehr Platz als der alte Heizöltank. Dabei sind Holzpellets aufgrund ihrer CO<sub>2</sub>-Neutralität nicht nur eine sehr umweltschonende Wärmequelle, sie sind auch seit Jahren äußerst preisstabil. Eine Jahreslieferung Pellets für ein Einfamilienhaus kostet derzeit rund 50 Prozent weniger als Heizöl und gut 20 Prozent weniger als Erdgas. Inklusive der staatlichen Unterstüt-

Die Sonne einfangen ist kinderleicht.

Natürlich Wärme

PARADIGMA

Paradigma - Auch in Ihrer Nähe.

## So heizt man heute!

Setzen Sie auf sichere Energie von Sonne & Co.

Ob Solaranlage, Holzpellets- oder Gasbrennwertkessel - Ökologische Heizsysteme von Paradigma.

Wiesenweg 5  
36179 Bebra  
Telefon: 06622.92990  
[www.ullrich-bebra.de](http://www.ullrich-bebra.de)



**ULLRICH**  
MEISTER DER ELEMENTE